

Mi nombre es Carlos Alberto Llull, nací en San Guillermo (Santa Fe) en el año 1945. El 20 de Mayo de 1962 (a mis 17 años) por razones laborales de mi padre nos mudamos a la localidad de Sunchales, donde aún no era declarada Ciudad. En ella forme una familia que en la actualidad está conformada por mi señora Graciela, tres hijos y tres nietos.

Me desempeñe durante 48 años en la empresa SanCor CUL (1962-2010) en el sector Control de Calidad donde tuve la oportunidad de compartir buenos momentos con distintas personas.

En el año 1963 se comenzó a formar la banda de Música Municipal, a partir de ese momento hasta el día de la fecha sigo integrando esta agrupación (54 años), ya que desde muy joven soy un apasionado de la música. Los instrumentos que ejecuto son Clarinete y Saxo, los cuales estudie con el maestro Sebastián Rainone, quien fue el formador y primer director de nuestra banda municipal.

Quiero destacar también que durante todo este tiempo compartimos partituras con Euclides Tullisso, quien es el actual director de la banda.

*Carlos Alberto Llull*

